



Boletín de la Asociación de Antiguos Colegiales C.M.U. "Virgen del Carmen"



Participantes en el encuentro que la Asociación mantiene en Septiembre. Esperamos ir incorporando caras nuevas cada año.

Queridos socios y compañeros:

Otra vez volvemos a encontrarnos por Navidad con este Boletín.

Desde este Colegio Mayor que es como una sociedad en pequeño como la que vivimos. Tenemos de todo, estudiosos y otros, más bien, pasotas, comprometidos con el Colegio y, otros, utilizándolo; los hay buenos compañeros, mostrando apoyo al que lo necesita y, otros, marginando, acosando y haciendo sufrir a los más débiles. Hay de todo, como en botica.

Pero se sigue manteniendo ese espíritu colegial que durante tantos años viene dando continuidad a la labor que vamos realizando por aquí durante tanto tiempo ya. Siempre quedan aquellos que se esfuerzan por tener un Colegio donde dé gusto estar

Y muestra de esto que digo lo tenéis reflejado en las siguientes páginas con los protagonistas que las llenan.

Tenemos buenos ejemplos de aquellos que han pasado por aquí y se han comprometido y siguen comprometiéndose con este Colegio Mayor. Así lo han dejado patente en los discursos que nos regalaron en los actos de homenaje que tuvimos con ellos. Ejemplos que abarcan desde los primeros años a los más recientes del Colegio Mayor.

En ese empeño queremos seguir colaborando con este Boletín para que todos esos impulsos recibidos a lo largo de estos 54 años de compromiso no se pierdan y permanezcan siempre presentes en la tarea que llevamos a cabo.

Pedro J. Girón Agraz

TERTULIAS

TERTULIAS POLÍTICAS EN EL C.M.U.



Aquí os dejamos imágenes de las tertulias que tuvimos en el Colegio Mayor de temática política. A petición de los colegiales, la Junta de la Asociación se puso en marcha para buscar

diversos representantes del mapa político para acercar sus posturas a los colegiales. Los que participaron en las mismas lo hicieron de manera activa y, prueba de ello, fue las continuas preguntas que los colegiales le lanzaron a los tertulianos.

Por la cercanía de las elecciones y la dificultad con las fechas nos pudimos ampliar las diversas opciones políticas que se ofrecían en nuestra comunidad autónoma.

Con nosotros estuvieron, como podéis ver Vicente Guillén (PSOE), Daniel Pérez (Cs) y Jorge Azcón (PP). Los tres tuvieron que emplearse a fondo para ir presentando su "programa" y responder a las cuestiones que les proponían los colegiales. Desde luego que fueron unas tertulias que dieron mucho juego.

OTRAS TERTULIAS

Cambio climático



En la tertulia sobre cambio climático tuvimos como ponente al P. Eduardo Agosta, carmelita. Es profesor de física en la Universidad de Salamanca y fue colaborador en la elaboración de la encíclica **laudato si**. Nos acercó sus opiniones sobre este tema y concluyó diciendo que aunque nos parezca poco a nivel individual lo que hagamos a nivel energético se nota.

Protocolo



La tertulia de protocolo corrió a cargo de D. Javier Montijano, jefe de protocolo de Ibercaja. De una forma atractiva y cercana acertó a mostrar varios aspectos de este tema a los colegiales presentes en el acto.

FIESTA EN HONOR DE BECARIOS Y FINALISTAS 2019

BEUARIO DE HONOR: D. Eugenio Esteras



Como becario de honor de esta promoción tuvimos el honor de contar con D. Eugenio Esteras, juez, excolegial y muy conocido y apreciado por todos. En su cercano y emotivo discurso destacó los valores que se adquieren en la vida en un Colegio Mayor. También destacó la importancia de la familia en su trayectoria. En sus palabras resuenan esas vivencias y sentimientos que quedan tras el el paso por el Colegio. Gracias Eugenio.

JUBILACIÓN: Fina Foubelo



En la fiesta de becarios y finalistas también tuvimos un pequeño homenaje con Fina Foubelo, una de las trabajadoras de limpieza de toda la vida del Colegio. Un reconocimiento merecido a toda una vida dedicada al Colegio. Sin duda su aportación así como la aportación de todos los trabajadores del Colegio hace que este lugar sea cercano y familiar. Gracias Fina.



Y agradecer a la Honoris Tuna de Aragón su actuación en este acto en el que nos reunimos colegiales, excloegiales, trabajadores, familias. Sin duda un verdadero toque universitario a este acto en el que se hace presente y más cercana la Universidad.

FIESTA DE NAVIDAD 2019



En la fiesta de Navidad tuvimos como invitado de honor a D. Iñigo Martínez de Espronceda, médico y excolegial. Acabó su etapa en el Colegio Mayor en el 2013, etapa en la que se mostró como un colegial comprometido y participativo, así lo certifica su elección como decano. También destacar su trabajo diario y esfuerzo por sacar adelante su carrera de manera brillante. Queda acreditado por el reconocimiento que recibió recientemente: "Bisturí de Platino" otorgado por la academia Española de Dermatología y Venereología celebrada en la Rioja. Un placer contar con personas como él.

NOTICIAS DE LA ASOCIACIÓN DE EXCOLEGIALES



PROMOCIÓN 50 ANIVERSARIO (1969)

De la promoción del 69 estuvieron con nosotros: Juan Ferrutxe, Juan Mansilla, Angel Puyuelo, Fernando Puzo, Carlos Regueira; también se unieron a la fiesta dos miembros de la promoción del 68: Fernando Bartolomé y Juan Vidal. Un buen reencuentro de viejos amigos. Todos ellos recordaron con alegría y agradecimiento su paso por este Colegio Mayor. Fernando Bartolomé nos regaló su discurso que había preparado para el 50 aniversario del Colegio Mayor. Buenos recuerdos. Con ese punto de nostalgia, fueron el impulso de los que hoy estamos por aquí.

PROMOCIÓN DEL 94

Hace ya 25 años de su ingreso en el Colegio Mayor, son los de la promoción del 94. Con nosotros estuvieron en septiembre: Germán Agreda, Enrique Barragán, Eduardo Castillo, David del Rio, Diego Edo, José María Giménez, Eduardo Llobet, Diego Martínez, Jorge Juan Panadés, Guillermo Planas, Juan Antonio Ruesca, Pablo Salvador, Miguel Sorribas. Todos ellos agradecieron la invitación para volver a verse en el que fue su Colegio Mayor. Nos contaron sus trabajos y ubicaciones actuales y sus anécdotas y vivencias en sus tiempos de colegiales. Todo en un buen ambiente y continuidad de lo que es el Carmelo.



RECUERDO ESPECIAL

En estos días tenemos un recuerdo especial para todos aquellos colegiales que han fallecido. Desde aquí nuestro recuerdo y nuestra oración.

En especial queremos recordar a Manoli Moreno, trabajadora y amiga. Una institución desde los comienzos de este Colegio Mayor. Desde luego, su compañía, dedicación y trabajo han dejado huella. Muchos de vosotros la recordaréis. Una de las personas que hicieron Colegio y lo llevaban siempre consigo.

Este es el tiempo de
Dios-con-nosotros,
del calor en el
corazón
y en los hogares
y de la ternura
desbocada.

Porque nos ha nacido
el Dios de la vida,
el Mesías,
el Salvador.



LA JUNTA DE LA
ASOCIACIÓN Y LA
DIRECCIÓN DEL
COLEGIO MAYOR
OS DESEAN:

**FELIZ NAVIDAD
Y UN
FELIZ AÑO
2020**